

HAUSRUCKVIERTLER CUP

Start mit Tarockmarathon

FRANKENMARKT. Der Hausruckviertler Tarockcup geht heuer bereits zum 15. Mal über die Bühne. Seit der Gründung 1997 haben bei 293 Turnieren fast 40.000 Tarockierer teilgenommen. Tarock ist ein beliebtes Kartenspiel, das in Österreich auf eine lange Tradition zurückblicken kann und in der heutigen Zeit eine Renaissance erlebt.

Ein dreitägiger „Tarockmarathon“, der vom 16. bis 18. September im Gasthof Greisinger ausgetragen wird, bildet diesmal den Auftakt in die Jubiläumssaison. Los geht es am Freitag, 16. September, um 18 Uhr. Das dicht gedrängte Programm sieht in diesen drei Tagen sechs Turniere vor, bei denen insgesamt 700 Tarockprofis aus ganz Österreich erwartet werden. Dabei geht es nicht nur um äußerst at-



Beim Tarockmarathon sind Ausdauer und Konzentration gefragt.

traktive Geld- und Warenpreise. Besonders wichtig ist den Veranstaltern auch, dass der Kontakt zu den zahlreichen Tarockfreunden gepflegt wird.

Als Abschluss des Tarockevents findet am Sonntag, 18. September, um 18 Uhr die große Tarockmarathon-Siegerehrung

statt. Zugleich werden zahlreiche Ehrengäste und Freunde des Tarockspiels den Festakt „15 Jahre Hausruckviertler Tarockcup“ aufwerten, der unter dem Ehrenschutz von Bezirkshauptmann Peter Salinger steht.

Infos im Internet unter www.hausruckcup.at ■